

BIBLIOGRAPHIE

A travers les revues.

est propre à convaincre ceux qui avaient pu en douter, que la lutte contre la grande maladie sociale de ce siècle est loin d'être négligée en France autant par les organes officiels que par l'initiative privée. On ne saurait assez apprécier l'utilité de cette documentation qui, dans sa forme aussi sobre que concise, constitue un ensemble de renseignements pratiquement des plus précieux ; il sera dès lors facile en France, ce volume en mains, de diriger à bon escient tout malade ou tout candidat à la tuberculose, sur le point qui convient le mieux à son cas et à ses besoins.

Dr F.

Hélène Claparède-Spir. *Au nom de l'Humanité!... Il faut secourir la Russie.* — Genève, Kundig, février 1922. In-8, 16 p.

Georges Milsom. *Croix-Rouge et reconstruction.* Extrait de la « Revue de Genève ». Genève, Sonor, 1922. In-8, 14 p.

Secrétariat romand d'hygiène sociale et morale. *Les infirmières visiteuses*, par May Combe, de l'Institut J.-J. Rousseau. — Genève, impr. Richter, 1922. In-8, 16 p.

A travers les revues.

Bulletin de l'Esthonie, mai-décembre 1921, n° 17 (Paris) : Enfants russes des régions affamées envoyés en Angleterre. — L'Esthonie et les secours à la Russie. — Rapatriement des réfugiés esthoniens se trouvant à l'étranger par le Comité international de la Croix-Rouge.

La Presse médicale, 15 mars 1922, n° 21 (Paris) : Rapport annuel de la Fondation Rockefeller.

18 mars n° 22 : L'armement antituberculeux français (L. Bernard et G. Poix).

Gazette des Hôpitaux, 7-9 mars 1922, n° 19 (Paris) : Chronique : La situation sanitaire de l'Europe orientale en janvier 1922.

18 mars, n° 22 : 1^{er} Congrès international d'hygiène mentale (Paris, 1^{er}-4 juin 1922).

Médecine et Hygiène, mars 1922, n° 3 (Bruxelles) : L'Hygiène et la Société des Nations (Dr M. Terwagne).